

## TRANSFORMACIÓN DIGITAL

# Urge capacitar al personal en competencias digitales

Para la transformación digital de la Universidad, una de las prioridades debe ser la capacitación y acreditación en competencias digitales del personal PDI y PAS, de los órganos de dirección y del estudiantado. e-Competence, Digicomp o la Clasificación Europea de Capacidades/Competencias, Cualificaciones y Ocupaciones (ESCO, por sus siglas en inglés) son modelos de referencia. Para ello, es necesario:

- Asegurar una correcta capacitación del personal de los servicios TIC
- Incorporar la oferta de formación en competencias digitales en la denominada «Formación complementaria (FOCO)» para que capacite al estudiantado en las llamadas soft skills

Es conveniente que se acelere la incorporación de las Tecnologías Educativas (EdTech), que agrupan servicios digitales de apoyo al aprendizaje, en variedad y cantidad para mejorar la calidad de la docencia del Sistema Universitario Español y pueda competir con el de otros países. Esto requiere:

- Inversión
- Formación del personal docente y técnico de apoyo
- Cambios de organización

